



ESTATE
PRESTIGE

7 Pièces

280 m²

Réf. 6729

6 200 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à seulement 5 minutes du centre de Juan-les-pins, des plages, des commerces et des restaurants, cette très jolie villa moderne et entièrement rénovée se compose d'un salon avec une cuisine américaine, 4 chambres, 4 salles de bains et d'une maison d'amis séparée avec un salon, une cuisine américaine, une chambre et une salle de bains. Le tout sur un agréable jardin plat avec une piscine. Vidéo surveillance, climatisation, portail électrique, sauna et garage. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Ideally located in a secured area only 5 minutes away from the center of Juan-les-Pins, beaches, shops and restaurants, this beautiful modern villa has been completely renovated and offers a living room with an open-plan kitchen, 4 en-suite bedrooms and an independent guest house with a living room, kitchen, bedroom and bathroom. Set on a spacious and flat garden with a swimming pool. Garage, video surveillance, air conditioning, electric gate and sauna. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

